VTB-Athletinnen erfolgreich bei den Deutschen Crossmeisterschaften in Riesenbeck

Wo sonst Springreiter internationale Turniere bestreiten, wurden jetzt die Deutschen Crossmeisterschaften ausgerichtet, nämlich im westfälischen Hörstel-Riesenbeck. Das dortige Gelände des Pferdesportzentrums wurde jetzt zur Crosslaufstrecke für insgesamt rund 1300 Teilnehmer aus über 300 Vereinen aus ganz Deutschland. Die Teilnehmer der Deutschen Meisterschaften wurden je nach Altersklasse in elf verschiedene Wettbewerbe eingeteilt.

Für den ersten Lauf mit den Altersklassen M65 bis M90 und W50 bis W90 waren 138 Athleten und Athletinnen gemeldet, darunter mit Ulrike Held und Marlen Webersinke auch zwei Läuferinnen des Vareler Turnerbundes (VTB). Für sie fiel der Startschuss bei etwas Sonne, wenig Wind und Temperaturen um 4 Grad. In einer kleinen Runde und zwei größeren Runden waren ca. 4,3 km auf dem Gelände zu absolvieren. "Die Strecke hatte es aber in sich und war passend zum Crosslauf recht anspruchsvoll. Es galt auf dem Rasen- und Wiesenparcours mit wechselnden Untergründen einige enge Kurven und Kehren sowie kleine Steigungen und Gefälle zu nehmen, zahlreiche, matschige Stellen zu durchqueren, aber auch zweimal in einem Kreis durch die Reithalle zu laufen. Der Crosslauf erforderte bei jedem Schritt höchste Konzentration, um nicht auszurutschen oder zu stürzen", berichteten die VTB-Läuferinnen. Beide meisterten den Parcours jedoch mit großem Erfolg und konnten Top Ten-Platzierungen in ihren Altersklassen erreichen und einmal sogar mit Urkunde.

So belegte Marlen Webersinke mit einer guten Zeit von 23:05 min den 10. Platz in der Altersklasse W60. Ulrike Held lief bei starker Konkurrenz ein hervorragendes Rennen und erreichte nach 21:48 min das Ziel. Damit belegte sie in der Altersklasse W65 den 8. Platz und erhielt die begehrte Urkunde des DLV, die es nur für die ersten acht Platzierten bei Deutschen Meisterschaften gibt. "Deutsche Meisterschaften sind immer etwas Besonderes. Bundesweite Spitzenläufer und -läuferinnen wie Marathonläuferin Domenika Mayer nehmen teil, ebenso ehemalige Leistungssportlerinnen. Mit unseren Ergebnissen sind wir mehr als glücklich und der Crosslauf in Riesenbeck mit dem Durchlaufen der Reithalle, in der zahlreiche Zuschauer die Athleten anfeuerten, hat uns viel Spaß gemacht", bilanzierten die VTB-Läuferinnen freudestrahlend.





